

25N

HAY GOLPES QUE NO LOS VES



UNIÓN SINDICAL OBRERA

www.uso.es



25N

DÍA INTERNACIONAL PARA LA ELIMINACIÓN DE LA VIOLENCIA CONTRA LA MUJER

HAY GOLPES QUE NO LOS VES

USO
UNIÓN SINDICAL OBRERA

Un año más, otro 25 de noviembre, desde **USO** expresamos nuestro rechazo y condena firme a la violencia contra las mujeres, volviendo a exigir su erradicación. Constatamos con indignación que en este año 2015, lejos de apreciarse una disminución de las víctimas, sigue la estela sangrienta de años anteriores. Por ello, **USO** vuelve a exigir al Gobierno que asuma realmente el compromiso, que ponga los medios necesarios para activar políticas integrales enfocadas a la eliminación de la violencia machista y pedimos a los medios de comunicación, a la comunidad educativa y la sociedad en general que tome esta lucha como propia, como un objetivo de todos y todas.

Si nos ceñimos a las cifras oficiales, a fecha de 26 de octubre han sido asesinadas 38 mujeres, 8 menores, hay 5 casos en investigación y 37 menores han quedado huérfanos por esta lacra. Pero la realidad va más allá de la oficialidad, las plataformas contra la violencia machista contabilizan a finales de octubre 48 víctimas mortales a las que hay que sumarles los casos invisibilizados de mujeres españolas asesinadas en el extranjero, las prostitutas o transexuales. Por lo que desde **USO** denunciamos que la magnitud del problema es mayor que la que muestra la fría estadística y no podemos olvidar que las víctimas son mujeres y menores con nombre y apellidos y que son la consecuencia más terrible y visible de esta violencia.

De nuevo tenemos que destacar que de las 38 víctimas reconocidas oficialmente, sólo 7 habrían presentado denuncia, existiendo 5 denuncias más presentadas por personas del entorno de la víctima. Continúa la tendencia descendente del número de denuncias interpuestas, así como de las órdenes de protección adoptadas. Dentro del sistema de seguimiento de los casos de violencia, sólo el 31% ha obtenido protección policial y sólo 741 víctimas disponen del dispositivo electrónico de seguimiento. Desde **USO** nos preguntamos el por qué de este continuado descenso de las denuncias y medidas de protección si la situación, lejos de mejorar, ha empeorado.

Desde **USO** llevamos años denunciando la peligrosa vinculación de las consecuencias de la crisis económica y la reforma laboral con el recrudecimiento de la violencia contra las mujeres y en el descenso de las denuncias, ya que ellas sufren especialmente el desempleo y la precariedad laboral.

Los continuos recortes en políticas de Igualdad y en la lucha contra la violencia de género producidos en los últimos años, a pesar del pírrico aumento del 6,3% en los PGE 2016, han sido determinantes para el recrudecimiento de la violencia y el descenso de medidas de sensibilización y prevención.

Este año hemos conocido diversos informes de percepción e incidencia de la violencia machista entre la juventud que dejan a las claras que se deben adoptar medidas urgentes de sensibilización, educación y prevención. Las víctimas de violencia de género menores de 18 años van en aumento, un 15,4% más en 2014 con respecto al año anterior, pero lo más preocupante es la falta de percepción entre los jóvenes de la violencia de control y la asunción de peligrosos estereotipos machistas entre la población joven.

Ante este gravísimo panorama, desde **USO** hemos querido centrar nuestra campaña en los más jóvenes denunciando bajo el lema, "Hay golpes que no los ves", esta falta de sensibilización y de percepción de la violencia entre la juventud. Consideramos fundamental la concienciación desde edades tempranas y el fomento de la educación en igualdad, como ejes fundamentales en la lucha contra la violencia de género, y exigimos más recursos destinados a la prevención, sensibilización y protección de las víctimas.

Desde **USO** esperamos que el demoledor informe presentado por la Plataforma CEDAW Sombra-España, de la que **USO** forma parte, en el Comité de la CEDAW de Naciones Unidas, sirva para que el próximo gobierno tome en cuenta las recomendaciones emitidas por Naciones Unidas, legisle e invierta en políticas de Igualdad y de lucha contra la violencia de género para revertir el tremendo retroceso que hemos sufrido en nuestro país en los últimos años.

¡BASTA YA DE VIOLENCIA CONTRA LAS MUJERES!

016 teléfono de atención a las víctimas de violencia de género.